

Circular Tempo Forte 6-10 de junio de 2016

“...Oh Señor, permítenos llevar la alegría del Evangelio a los confines de la tierra, para que ninguna periferia sea privada de tu luz, y que el pobre esté nuevamente en el centro de la Iglesia y de nuestras vidas” (adaptado de la “Oración para el tiempo de Asambleas”).

Queridos Cohermanos,

¡Que la gracia y la paz del Nuestro Señor Jesucristo llenen sus corazones ahora y siempre!

Dialogamos sobre los siguientes puntos.

A. Actualizaciones

1. **Asamblea General.** Tuvimos un diálogo abierto sobre el método de discernimiento apreciativo, dirigido por el padre Eli Chaves.
2. **Reconfiguración.** Hablamos sobre el proceso de reconfiguración entre la Provincia del Este (Filadelfia) y la Provincia de Nueva Inglaterra. Se animará a ambas Provincias a continuar el trabajo hacia una reconfiguración.
3. Estudiamos un listado de los miembros de la nueva Provincia de Camerún, señalando a aquellos nativos de Camerún que serán incorporados plenamente en la Provincia de Francia y aquellos que serán incorporados temporalmente en la misma.
4. Consideramos una reflexión que nos envió Abba Weldemariam de la Provincia de San Justino de Jacobis, en relación con una **reconfiguración mundial de la Congregación de la Misión**. Esta refleja el sendero por el cual esperamos caminar como Congregación, reconociendo nuestra internacionalidad y trabajando desde esa perspectiva, en vez de la perspectiva de límites que nos imponen las fronteras provinciales.

B. La Curia General

1. El padre Jorge Rodríguez, Director de la Oficina de Comunicaciones, nos presentó un reporte sobre la cobertura que se le dará a la Asamblea General, utilizando diferentes formas de los multimedia. Esperamos que los trabajos de la Asamblea General llegue a la mayor cantidad de Cohermanos que sea posible, reservando evidentemente, como siempre se ha hecho, cualquier información que sea confidencial.
2. **Vincentiana.** Recientemente hicimos una modificación del lugar de publicación de *Vincentiana*. Optamos por que su publicación sea en la Editorial La Milagrosa en Madrid, por una simple razón: los costos son significativamente más bajos de lo que se había estado pagando en Italia. Sin embargo, la revista, *Vincentiana*, se continuará distribuyendo desde Roma.
3. Estudiamos unos reportes relacionados con el proyecto para Estudios Vicentinos de SIEV en línea, iniciando con el acta de una reunión de Presidentes de Universidades Vicentinas.
4. El superior General presentó una evaluación breve sobre el programa más reciente del CIF; dicho programa se basa en la *Ratio Formationis*. Algunas Conferencias de Visitadores también han organizado programas para dialogar sobre la *Ratio*, haciendo que el proyecto internacional presentado por el CIF no fuese atendido como se esperaba. Fueron nueve participantes. Los directores consideraron esto positivamente. En la misma reunión, el nuevo Director del CIF, el padre Andrés Motto, estuvo presente para iniciar el proceso de transición con el equipo del CIF, los padres Daniel Borlik y Adam Bandura. El plan es que a finales de 2016 el padre Dan terminará sus servicios como director y el padre Andrés Motto los asumirá.
5. Recibimos un reporte de VSO. El padre Miles Heinen mencionó un número de proyectos que están caminando. Una cantidad significativa de dinero ha ido llegando, lo cual hará posible mantener los microproyectos que se habían suspendido. El Superior General envió una carta a 19 Provincias de la Congregación, pidiéndoles que contribuyeran al Fondo de la Oficina de Solidaridad Vicentina. Previamente, el fondo era mantenido por las provincias de los Estados Unidos y una Fundación. Ahora más Provincias han sido invitadas a contribuir con fondos para macro y micro proyectos. Estamos agradecidos por la solidaridad que muchas provincias han mostrado

hacia la Oficina de Solidaridad Vicentina. Este tema de solidaridad será dialogado en nuestra Asamblea General.

6. **Representante en las Naciones Unidas.** El padre Guillermo Camuzano nos puso al día en cuanto a la petición hecha para subir de nivel el estatus de la Congregación en las Naciones Unidas. Las otras ramas de la Familia Vicentina, junto con el padre Guillermo, han desarrollado un logo para la colaboración de la Familia Vicentina en las Naciones Unidas. Nos habló sobre la colaboración que se desarrolla con las universidades. Por ejemplo, estudiantes de DePaul participaron en una experiencia de diez días con refugiados internos en Colombia, prestando atención especial a metas de desarrollo sostenibles y educación global. La universidad de San Juan, y la Oficina de Justicia del departamento de capellanes, participaron en una conferencia organizada por la Misión de la Santa Sede para frenar el tráfico humano. Uno de los estudiantes mayores de VISA, Instituto Vicentino por la Justicia Social, hará un internado con la Familia Vicentina en las Naciones Unidas. También habrá otro estudiante, de Líbano, que trabajará con el padre Guillermo en el desarrollo de medios sociales, investigación y representante de la oficina en diferentes comités. El padre Guillermo trabaja en el Comité para el Desarrollo Social y en el Comité para frenar el tráfico humano.

Para septiembre de 2016, hay esperanzas de patrocinar, en la TV, en la serie de “Grandes Preguntas”, un programa para combatir el tráfico sexual infantil en América. El padre Guillermo ha hecho contacto con la Comisión de Hombres y Mujeres Religiosos Latinoamericanos para frenar el tráfico humano. Miembros de la Familia Vicentina en las Naciones Unidas se reúnen mensualmente para intercambiar materiales. Una de sus reuniones se celebró con el coordinador de la página web FamVin, el padre Aidan Rooney. Decidieron desarrollar un espacio en la página web para informar a las ramas de la Familia sobre los esfuerzos unificados realizados en las Naciones Unidas. Cuatro de los miembros de la Familia Vicentina en las Naciones Unidas fueron a Corea para participar en una conferencia sobre Educación para el ciudadano global. Antes de esta conferencia, se realizó una sesión de la Familia Vicentina en Corea. Hay esperanzas de desarrollar un proyecto de formación para la Familia sobre “*Laudato Si*” y nuestro carisma vicentino.

Guillermo estará presente en la Asamblea General. Espera encontrarse con todos los Visitadores y delegados para animarlos a esta-

blecer oficinas locales de Justicia y Paz y la Integridad de la Creación. Finalmente, se presentó un reporte sobre la Conferencia VOM que trató sobre Religiosos y Migración en el siglo XXI. Hubo 100 participantes, entre ellos ocho Hijas de la Caridad y dos miembros de la Congregación de la Misión. Estamos muy contentos con el reporte. Esperamos que el padre Guillermo continúe trayéndonos información desde las Naciones Unidas hasta los niveles populares y lo que sucede en esos niveles y los lleve a la atención de los que toman las decisiones en las Naciones Unidas.

7. **Diálogo Interreligioso.** Habrá una sesión sobre el Islam y la Cristiandad el 21-26 de noviembre de 2016, en el Centro de Estudios Interreligiosos en la Universidad Gregoriana en Roma. Se presentará en italiano, inglés y francés. Para mayor información, por favor contactar la Universidad Gregoriana: interreligios@unigre.it El costo de la sesión es de 250 euros y la universidad está ofreciendo becas que se pueden obtener enviando una petición al Director, el padre Basanese, en la dirección mencionada arriba.

Dialogamos sobre el memorando del padre Claudio Santangelo, relacionado con el proyecto de la presencia de la C.M. en países musulmanes para celebrar los 400 años del nacimiento del carisma. Este será presentado en la Asamblea General. Concretamente, este proyecto se ha iniciado con un contrato con el Arzobispo de Tunes. Estamos extendiendo nuestra presencia al hacernos cargo de una parroquia en Sousse. El contrato entrará en vigencia el 1 de septiembre. Las dos casas de misión, la de Sousse y la de La Goulette, serán una sola casa canónica, y le hemos pedido al padre Narcisse Dje-rambete servir como superior.

El padre Claudio, el padre Pavle Novak (Presidente de CEVIM), y el padre Joaquín González (Visitador de Madrid) visitaron a Melilla. Ellos tienen un proyecto para ser sometido a CEVIM durante las sesiones de su Asamblea General. Si el proyecto es aceptado se recomendará nombrar una comisión conformada por algunos visitantes, junto con un Asistente General.

El padre Claudio nos presentó un reporte sobre la Comisión USG-UISG para el Diálogo Interreligioso. Él participó en una reunión que trató sobre la violencia y la no violencia en el Islam. El próximo evento será en octubre en la Universidad Gregoriana con el tema *La cristiandad en India bajo ataque. Fundamentalismo Hindú después*

de Gandhi y la Respuesta de la Iglesia Católica Hindú. Con la asignación del padre Claudio a la nueva misión en Sousse, el Superior General y su Consejo recomiendan nombres para sustituirlo en su cargo. El reporte final que nos presentó fue sobre el Grupo de Trabajo para el Diálogo Interreligioso. Ellos han iniciado el diálogo sobre la posibilidad de tener un encuentro en Kenya en el 2017.

C. Asuntos Económicos

1. El Ecónomo General nos presentó un reporte sobre la situación y las actividades del **Fondo General**.
2. En conjunto con el Asistente para las Misiones, Mathew Kallammakal, determinamos el uso del **Fondo de Distribución de la Misión** para este año del 2016. Se informará a las provincias y a las Conferencias de Visitadores sobre este asunto por medio del Asistente para las Misiones. Tomamos la decisión de animar a la nueva administración a realizar una evaluación total del Fondo de Distribución de la Misión.

D. Misiones Internacionales

1. Le dimos lectura al reporte del Cardenal Prefecto de la Congregación para la Evangelización de los Pueblos con relación a nuestros esfuerzos en el seminario en **Papua Nueva Guinea**, Seminario del Espíritu Santo en Bomana, bajo la dirección de nuestro Cohermano, el padre Jacek Tundej. Revisamos las actas de la reunión celebrada durante la visita del Superior General. En el Seminario del Espíritu Santo, el padre Jacek está trabajando con miembros de diferentes diócesis. El Cohermano joven Polaco que llegó hace unos meses, el padre Marcin Wróbel, continúa con su programa de orientación, sustituyendo en este momento a uno de los misioneros de las Filipinas, el padre Marceliano Oabel, quien está de vacaciones y luego tomará un sabático. El padre Neil Lams, de la Provincia de Oceanía, ha sido trasladado a la Diócesis de Alotau-Sideia, la cual está bajo la dirección de nuestro Cohermano, el obispo Rolando Santos. Otro miembro de la misión, el padre Joel Bernardo Yco, trabaja para el Instituto de Malasia y nos anima a que tomemos en consideración un seminario taller para promover una mejor vida comunitaria en un ambiente intercultural.

La misión de Papua Nueva Guinea tiene otro estudiante candidato. Se le ha pedido a la Provincia de Filipinas que apoye su formación. Estamos en espera de una decisión de parte de la administración provincial sobre su deseo de asumir la formación de otros candidatos de Papua Nueva Guinea, tal como la Provincia de Oceanía ha asumido la responsabilidad de la formación de candidatos de las Islas Salomón.

2. Después de consultar a los Cohermanos, tanto en Papua Nueva Guinea como de las islas Salomón, los padres Justin Eke y Techemical trabajarán en las islas Salomón para ayudar a fortalecer el personal allí ubicado después de la salida del padre Gregory Cooney. Esperamos que ambos lleguen antes de fin de año.

Revisamos un reporte del Superior General después de su visita a las Islas Salomón. La Provincia de Oceanía está considerando establecer una casa canónica de formación en Red Beach, que incluirá la casa cural y la iglesia. Trabaja en conjunto con los miembros de la misión internacional. La pregunta sobre personal continúa como una preocupación para el Superior General y su Consejo. Este tema será discutido en la reunión de APVC durante la Asamblea General y se recomendará que se haga una evaluación seria sobre esta misión, la cual ha experimentado mucha inestabilidad en los años recientes, debido al cambio de personal. Le pedimos al Señor que nos ayude a continuar este buen trabajo, pero no se podrá realizar esto sin el personal necesario. El nuevo superior es el padre Paulus Suparmono, antiguo Visitador de la Provincia de Indonesia. Él también ha sido nombrado oficialmente como rector del Seminario del Santo Nombre de María en Honiora.

3. El Superior General presentó un informe sobre su visita a la Misión Internacional de Angola, donde al presente se encuentran tres Cohermanos, pero serán reducidos a dos a finales de Agosto. Esta misión también tiene un número de jóvenes interesados en discernir su vocación en la Congregación de la Misión. En este momento, hay un candidato estudiando en el seminario local, donde dos de nuestros Cohermanos participan activamente en dirección espiritual y ayudan a formar la vida espiritual de los seminaristas. El obispo quiere incrementar el número de comunidades que los Cohermanos atienden, incluyendo 40 comunidades adicionales. Aún con cerca de 80 comunidades, esta continúa siendo la parroquia más pequeña en la Diócesis de Malanje. Ellos necesitan por lo menos un misio-

nero más. Les pido a los Cohermanos, especialmente aquellos que pertenecen a provincias que tienen vocaciones y que todavía no han desarrollado un sentido de participación en misiones internacionales o con muy pocos Cohermanos, que tomen esto en consideración. Somos una Congregación misionera y una de nuestras opciones debe ser la de ir más allá de nuestros límites provinciales para atender a las necesidades de la Iglesia.

4. Tuvimos un breve intercambio sobre nuestra misión en **Tunes**, intercambio que ya hemos subrayado previamente.
5. El padre Zeracristos Yosief, Asistente General, visitó recientemente la misión en **Chad**, donde nos hemos expandido al dedicar a dos Cohermanos para trabajar en el seminario menor. Los dos que han llegado nuevos, de la Provincia del Congo, son los padres Léon Moininga y Sylvian Rémy Disuka. El padre Onyeachi Sunday Ugwu de Nigeria estará finalizando pronto su experiencia y seguirá adelante con estudios superiores. Él ha estado en la misión desde su inicio y ha realizado un trabajo muy bueno como párroco. Le estamos pidiendo a la Provincia de Nigeria proveer otro misionero. Esperamos tener tres Cohermanos en la parroquia: el párroco, el superior de la misión y el director de la escuela. Se ha firmado un contrato entre la Diócesis de Mondou y la congregación de la Misión, que tendrá vigencia desde el 29 de mayo de este año hasta el 28 de mayo de 2019.
6. Dialogamos sobre la misión internacional de **Benín**. A partir de marzo, llegó un nuevo misionero de la Provincia de Polonia para reforzar el esfuerzo misionero que se desarrolla allí. Están colaborando no solo en la parroquia, sino también con apoyo espiritual para las Hermanas de la Medalla Milagrosa.
7. Dialogamos sobre **Punta Arenas** y la Tierra del Fuego, donde hay tres misioneros. Recibimos un comentario muy positivo de parte del obispo local, señalando su alegría con la presencia de los Vicentinos en su Diócesis. También recibimos un informe de parte del Visitador de Chile, quien visitó y animó a los Cohermanos en esta misión remota. Estamos buscando un cuarto misionero para consolidar más aún este equipo misionero. Los misioneros nos presentaron su Proyecto Comunitario, en el cual nos dan una descripción del trabajo con excelentes detalles de los diferentes aspectos de vida en la misión. Al padre Pablo Vargas de Chile se le ha pedido que

acompañe la Fundación Esperanza, la cual responde a todo tipo de pobreza en la Diócesis. Esto le dará la oportunidad de servir a los más pobres y en diferentes situaciones de pobreza y abandono. Una de las cosas positivas de esta misión es que es auto-sostenible con el apoyo recibido del obispo y las contribuciones de los fieles. Los misioneros están involucrados en el acompañamiento de la Familia Vincentina, en particular las Hijas de la Caridad.

8. Revisamos alguna correspondencia con el superior de la misión en Alaska. A la Congregación de la Misión se le ha asignado la Parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe, desde la cual se trabaja el ministerio hispanico. El padre Andrew Bellisario ha sido nombrado párroco y el vicario es el padre Pedro Delgado de Colombia. Con mucha esperanza, para mediados de este mes o del próximo habrá un tercer Cohermano uniéndose a ellos. Esto les ayudará a consolidar sus esfuerzos para llegar a los hispanos que están dispersos, no solo por toda la Archidiócesis de Anchorage, sino también por todo el Estado. Están formando un equipo de pastoral misionera compuesta por Cohermanos, al igual que laicos que están interesados en ser parte del equipo evangelizador. Ambas comunidades, la de habla inglesa y la española, han mostrado gran interés.

La Congregación de la Misión ha nombrado como afiliado al Arzobispo de Anchorage, Roger Schwietz. Él es un Oblato de María Inmaculada. En la carta que él envió al Superior General expresó su alegría de ser afiliado a la Comunidad. Durante el mes de agosto, nuestro Procurador General, el padre Shijo, se unirá a los padres Pedro, Andy y posiblemente Jesús Gabriel Medina, en la misión. Esto le dará una oportunidad de “venir y ver” este trabajo, desarrollado a el más extremo norte de los Estados Unidos.

9. Pusimos al día nuestra lista de candidatos para la misión. Estos son: el padre Rey Araneta de las Filipinas que pronto se unirá a la Vice-Provincia de Mozambique, cuando la documentación exigida esté completa. El padre Francisco Orlando Armellini de la Provincia de Venezuela regresará pronto a Mozambique, donde ha trabajado como misionero por algunos años, ahora que la Provincia de Venezuela se ha estabilizado un poco con la ayuda de la Provincia de Colombia. En adelante, como se ha informado en varias de nuestras comunicaciones, publicado, Venezuela será una Región de la Provincia de Colombia. El Superior General y el Consejo aprobaron los Estatutos de la nueva Región, con la esperanza de que el espíritu del

carisma pueda continuar creciendo en esta nueva experiencia misionera entre Colombia y Venezuela. Un Cohermano de la Provincia del Oriente, el padre Fadi Bassil, se unirá al padre Claudio Santangelo en nuestra misión internacional en Sousse, Túnez. Otro candidato, el padre Alexandre Fonseca de Paula de la Provincia de Fortaleza, se ha ofrecido para ser misionero y está abierto a ir donde sea enviado. El Superior General y su Consejo recomiendan que sea parte del equipo de la nueva misión internacional de Tefé en Brasil, donde nuestro Cohermano, Fernando Barbosa, es el obispo. Como se mencionó previamente, tenemos dos voluntarios para comenzar, *ad experimentum*, una misión en Beni, Bolivia. El padre Andrés Medi Wijaya de Indonesia viajará pronto a Perú para reforzar sus estudios de español y prepararse para conseguir visa para entrar en esta misión. Trabajarán con el padre Julio César Villalobos de la Provincia de Perú. Ellos inician esta experiencia de septiembre a diciembre de 2016.

10. El Superior General presentó un informe sobre su visita a Tefé, Brasil, territorio de misiones, bajo la responsabilidad de nuestro Cohermano obispo, como se mencionó anteriormente. Tefé es un Estado de la Amazonía, a unos 500 kilómetros de la capital de Manaus. Está conformado por diez ciudades, siendo Tefé la principal. Es área de misión conectada en su mayor parte por ríos y la mayor parte del transporte es en botes. Las comunidades están conformadas por población tanto mestiza como de indígenas. Hay más de 400 comunidades en la diócesis, a orillas de cuatro ríos principales. Algunas comunidades están a tres días de distancia en bote desde la ciudad principal. Tefé bordea con Colombia. Misioneros que quieran tener una experiencia inolvidable de su vida están invitados a Tefé.

E. La Familia Vicentina

Comisión para el Cambio Sistémico. Revisamos las actas de su reunión más reciente, realizada en Brasil. Los miembros continúan trabajando las estrategias para ayudar a la gente a entender lo que constituye un cambio sistémico real, contrario a la simple promoción humana. Han iniciado un programa de coordinadores regionales. Para ayudarlos, nuestro Cohermano, el padre Mizaél Poggioli de la Provincia de Curitiba, ha preparado un manual; copias del mismo estarán disponibles en la Asamblea General. Se prevé la realización de talleres

al respecto en Tailandia y Madagascar en noviembre de 2016; y se espera tener otro en Mozambique en mayo de 2017. Junto con todas las Comisiones de la Familia Vicentina, se reunirán en roma en enero de 2017.

F. Conferencias de Visitadores

COVIAM realizo una reunión en Maputo, Mozambique, además de la que se realizará durante la Asamblea General. La razón para esta reunión es que varios de los miembros de COVIAM todavía no son Provincias ni Vice- Provincias. Hay, en efecto, tienen tres grandes Regiones: Kenya (USA-Oeste), Tanzania (Sur de India) y Rwanda-Burundi (Colombia), al igual que cuatro misiones internacionales: Chad, Túnez, Angola y Benín en el futuro. Se habló sobre el proyecto de COVIAM del teologado interprovincial. Se desarrolla en Enugu, Nigeria. COVIAM le brinda atención especial a Chad, la misión internacional bajo su responsabilidad, junto con la Curia General.

Durante esta reunión, se eligió una nueva directiva. El Presidente es el padre José Luís Azevedo Fernandes, el Vice-Visitador de la Vice-Provincia de Mozambique, y su Vice-Presidente es el padre Cyril Mbata, Visitador de Nigeria. El Secretario de COVIAM, quien es nominado por el Presidente, continuará siendo el padre Narcisse Djerambete de la Vice-Provincia de Camerún, quien trabaja en la misión internacional en Túnez. Ellos componen el Consejo Ejecutivo de COVIAM.

El rector del teologado interprovincial es Abba Hagos Tewolde de la Provincia de San Justino de Jacobis y el vice-rector y tesorero es el padre Longenus Odum de la Provincia de Nigeria. El proyecto es ambicioso y, como casi todo, costoso. Además de las contribuciones que cada una de las provincias, vice-provincias y regiones en África aportan, el Superior General y su Consejo tomaron la decisión de contribuir, del Fondo de Distribución a las Misiones, a este proyecto interprovincial de formación. Después de la reunión que se celebrará durante la Asamblea General, la próxima reunión de COVIAM será en mayo de 2017 en la misión internacional de Chad.

Aquí está en resumen nuestra última reunión *Tempo Forte* de esta administración. Solo tendremos dos reuniones del consejo en las dos semanas finales de junio, antes de la salida para la Asamblea General en la Universidad DePaul en Chicago.

Para el 5 de julio, ya habremos elegido un nuevo Superior General. Después de la Asamblea, el padre Gay tendrá sus vacaciones con su familia y Cohermanos en la Provincia del Este de los Estados Unidos y luego participará en un programa de formación continua que ofrecen los Oblatos de María Inmaculada en San Antonio, Texas. Es un programa holístico, durante el cual espera discernir lo que Dios desea de él cuando su tiempo sabático haya terminado a finales del 2016.

«Señor, envía buenos operarios a tu Iglesia, pero que sean buenos de verdad; envía buenos misioneros..., personas, oh Dios mío, que sean desprendidas de sí mismas, de sus propias comodidades y de los bienes de la tierra; que sean buenos de verdad, aunque sean en menor número. Señor, concede esta gracia a tu Iglesia. Pon en mí, Señor, todas las condiciones que deseas en tus discípulos, como la de no tener ningún apego a los bienes de la tierra».

(SV XI/3, 247)

Su hermano en San Vicente,

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General



La Pequeña Compañía y la Iglesia en Orissa del Sur. El nacimiento de una nueva diócesis y de un nuevo obispo

Babu Oonnuakallinkal, C.M.

Han pasado noventa y cuatro años desde que la Pequeña Compañía de San Vicente de Paúl inició su trabajo en suelo indio. Respondiendo a la invitación de la Congregación para la Evangelización de los Pueblos (Propaganda Fide), cuatro Cohermanos españoles provenientes de la Provincia de Madrid llegan a la India. Se trata de los Padres José María Fernández, Ramón Ferrer, Valeriano Güemes y Rey Coello. Llegaron el 10 de enero de 1922, a Berhampur, en Orissa del Sur. Su recorrido fue Madrid, Barcelona, París, Marsella, Colombo y Vishakhapatnam. Desde Berhampur el P. Ramón tomó la vía de Cuttack, mientras que los otros tres la de Surada.

Los Padres asumieron el control de la “misión de Ganjam” de la Presidencia de Madras, dejada por los misioneros de San Francisco de Sales (MSFS), quienes trabajaron en la región durante 72 años, desde 1850 hasta 1922. La misión de Ganjam, que contaba con 4200 católicos y 2500 catecúmenos fue entregada oficialmente a esa Congregación el 3 de febrero de 1922, por el Obispo Peter Rossillon, MSFS, de la diócesis de Vishakhapatnam en Surada, Orissa (cf. *La semillita de mostaza* por el P. Anslem F. Biswal). Hubo 8 parroquias, 4 capillas, 5 residencias con o sin sacerdotes y 12 residencias deterioradas pero que hacían parte del inventario, según lo afirman los escritos del P. Vicente Urbaneja, C.M.

Los esfuerzos, incansables y continuos, de nuestros Cohermanos a esta misión han fortalecido el crecimiento de la Iglesia local. Así lo constató la misma Congregación en años anteriores, pues hubo algunos Cohermanos que se unieron a ella. El 5 de octubre de 1925, la misión fue declarada Vice-Provincia. El 18 de julio de 1928, el Papa Pío XI declaró la “Misión de Cuttack” “*Missio Sui Juris*”, compuesta por las misiones de “Ganjam” de la Provincia de Madras y de “Orissa” de

la Provincia de Bengala bajo el gobierno británico, nombrando administrador al P. Valeriano Güemes, C.M.

Después de 15 años de comprometida evangelización por parte de los Padres vicentinos, la misión de Cuttack fue declarada diócesis en 1937; siendo su primer obispo el P. Florencio Sanz Esperanza, C.M., quien fue consagrado en enero de 1938. Monseñor Sanz guió la nueva diócesis durante 11 años. En 1947, el P. Pablo Tobar González, C.M., se convirtió en el segundo obispo de esta diócesis. Después de haber pastoreado la diócesis de Cuttack, el 18 de abril de 1971 monseñor Tobar es llamado a la misión del cielo. La diócesis de Cuttack comprendía las actuales cuatro diócesis, a saber: Cuttack-Bhubaneswar, Berhampur, Balasore y la recién erigida diócesis de Rayagada, repartidas en más de 17 de los 30 distritos de Orissa, con un área que constituye el 56.66% de la superficie total del estado. Con la llegada de las Hijas de la Caridad en 1940 se impulsó el trabajo de evangelización, haciendo especial énfasis en la pastoral educativa y en la pastoral de la salud. Después de la muerte Monseñor Paul Tobar, el P. Vicente Urbaneja, C.M. fue nombrado administrador de dicha diócesis, trabajo que realizó hasta el 24 de enero de 1974 cuando la diócesis de Cuttack fue dividida en dos: la diócesis metropolitana de Cuttack-Bhubaneswar y la diócesis de Berhampur. El P. Henry D'Souza fue el primer arzobispo de la diócesis de Cuttack-Bhubaneswar, mientras que monseñor Thomas Thiruthalil, C.M. lo fue de la nueva diócesis de Berhampur.

La nueva diócesis de Berhampur tuvo algunas dificultades en sus primeros años de existencia, pero la sencillez de vida, el amor por el pobre y el constante contacto con los fieles hicieron que monseñor Thomas fuese finalmente bien aceptado en la diócesis. Los Cohermanos de la Provincia de India junto con las Hijas de la Caridad, respaldaron al obispo y le dieron el apoyo necesario. Más tarde, monseñor Joseph Das, quien sucedió a monseñor Thomas en la diócesis de Berhampur, en un artículo, a propósito de las bodas de plata de la diócesis, escribió lo siguiente: *“Con la creación de la nueva diócesis de Berhampur y con el nombramiento de monseñor Thomas, amaneció una nueva esperanza. Nuevos planes fueron concebidos. Su pastor en cabeza de monseñor Thomas Thiruthalil, se preocupó personalmente de cuidar el rebaño”*. En 1999, año en que se celebraba las bodas de plata, la diócesis de Berhampur contaba con una población de 85.000 católicos repartidos en 35 parroquias y en 470 lugares de misión. Había 45 sacerdotes diocesanos y 55 religiosos, incluyendo a los vicentinos, 165 religiosas,

incluyendo a las Hijas de la Caridad, y también 7 hermanos religiosos comprometidos en la obra de evangelización.

El 8 de junio de 1968, los entonces distritos de Balasore, Mayurbhanj y Keonjer, fueron separados de la Arquidiócesis de Calcuta y fue erigida la Prefectura Apostólica de Balasore, a la que se anexó la Provincia eclesiástica de Ranchi, que hasta entonces era de Calcuta. El 14 de junio de 1968 Monseñor Jacob Vadakkeveetil, C.M., fue nombrado su primer administrador apostólico. Esta prefectura, que contaba con 3000 católicos y tres parroquias, fue confiada al cuidado de los Padres vicentinos. En 1974 se instalan en la Provincia eclesiástica de Cuttack-Bhubaneswar. El 13 de enero de 1990, con el retiro de Monseñor Jacob Vadakkeveetil C.M., la Prefectura de Balasore fue erigida como diócesis. Monseñor Thomas Thiruthalil, C.M. se trasladó de la diócesis de Berhampur para consagrar al P. Balasore como primer obispo de la diócesis de Balasore, que en la actualidad cuenta con 30.000 católicos repartidos en 22 parroquias, 40 sacerdotes, 133 religiosas y alrededor de 60 catequistas a tiempo completo y otros que trabajan a tiempo parcial en diferentes actividades misioneras. Después de la jubilación de monseñor Thomas Thiruthalil, C.M., en 2014, el P. Simon Kaipuram, C.M., de la Provincia del norte de India, fue nombrado nuevo obispo de la diócesis de Balasore.

Por otra parte, la diócesis de Berhampur ha dado nacimiento a la nueva diócesis de Rayagada, que será formalmente inaugurada el 28 de mayo de 2016; siendo asignado otro Cohermano, el P. Aplinar Senapati, C.M. de la Provincia del norte de la India, como primer obispo de la nueva diócesis. Su consagración está prevista para el próximo 28 de mayo de 2016 en Rayagada. El P. Aplinar Senapati nació el 28 de octubre de 1960 en Dantoingi, lugar de la famosa Marian Shrine en Surada, una de las tres primeras casas que tuvo la Congregación de la Misión en India. El P. Aplinar es un hijo de esa tierra. Allí, en Surada, cursó sus estudios secundarios en la modalidad de estudios técnicos. En 1980 ingresó al seminario menor en Jyoti Nivas, Baripada. Después de haber terminado el seminario interno, la filosofía en Gopalpur-on-Sea y de teología en Vidhyapeeth, Provincia de Jnana, Pune, fue ordenado sacerdote en Surada en 28 de noviembre de 1990. En la Congregación, el P. Apolinar, ejerció los siguientes ministerios: vicario parroquial, párroco, formador, director del seminario interno, director de la escuela y asistente provincial de la Provincia de India del norte. Tiene dos maestrías: una en ciencias políticas y otra en economía.

La nueva diócesis está enclavada fuera de la diócesis de Berhampur y compuesta por seis de los ocho distritos de la región, a saber, Raya-gada, Kalahandi, Nuapada, Nabarangpur, Koraput y Malkangiri. Tiene una superficie de 39.368,4 km² con una población de 61.827 católicos, distribuidos en 24 parroquias. Cuenta con 30 sacerdotes y 270 catequistas. También cuenta con cinco congregaciones masculinas y con 13 congregaciones femeninas. Hay 5 parroquias vicentinas donde viven 10 Cohermanos que trabajan en ministerios pastorales, sociales y educativos. En estas 5 parroquias se incluye la misión de Rayagada, donde hay una parroquia, una escuela, un albergue para niñas y otro para niños confiados a las hermanas Siervas de María.

La diócesis de Berhampur comprende también los dos distritos de Ganjam y de Gajapati que están bajo el cuidado pastoral del Dr. Sarat Chandra Nayak, un compañero de clase del P. Aplinar. Estos distritos tienen una superficie de 11.920,6 Km². Cuenta con 24 parroquias, incluyendo seis vicentinas, 40 sacerdotes y 372 catequistas. También hay 9 congregaciones masculinas y 24 congregaciones femeninas, que trabajaran para la diócesis de Berhampur. Más de 20 Cohermanos están colaborando en la pastoral, la formación, los retiros, la educación y algunos ministerios de formación técnica.

Los arquitectos de la misión de Cuttack, la Iglesia en Orissa del Sur

- | | |
|-----------|---|
| 1928-1938 | P. Valeriano Güemes, C.M. - administrador de Cuttack " <i>Missio Sui Juris</i> ". |
| 1938-1949 | Mons. Florencio Sanz, C.M. - primer obispo de la diócesis de Cuttack. |
| 1949-1971 | Mons. Pablo Tobar, C.M. - segundo obispo de la diócesis de Cuttack. |
| 1968-1990 | Mons. Jacob Vadakkeveetil, C.M. - Prefecto apostólico de la Prefectura de Balasore. |
| 1971-1974 | P. Vicente Urbaneja, C.M. - administrador de la diócesis de Cuttack. |
| 1974-1990 | Mons. Thomas Thiruthalil, C.M. - primer obispo de la diócesis de Berhampur. |

- 1990–2014 Mons. Thomas Thiruthalil, C.M. - primer obispo de la diócesis de Balasore.
- 2014 Mons. Simon Kaipuram, C.M. - segundo obispo de la diócesis de Balasore.
- 2016 Mons. Aplinar Senapati, C.M. - primer obispo de la diócesis de Rayagada.

La “levadura vicentina” de la Iglesia de Orissa del Sur, se ha extendido más allá de las fronteras de la misión de Cuttack. Los vicentinos no sólo están en Odisha, sino también en la mayoría de los Estados de India, incluyendo el noreste; Las Islas Fiji y Tanzania en el pasado, Etiopía, Alemania y China, en el presente, han sido la viña de los Cohermanos en India. El vicariato de Nekemte, en Etiopía, tiene como vicario apostólico a monseñor Varghese Thottamkara, C.M. de la Provincia de India sur. Después de 94 años de presencia de la Pequeña Compañía en suelo indio, el gran legado de San Vicente, entregado a través de los cuatro Cohermanos pioneros, sigue vivo y vibrante, a través de los más de 240 Cohermanos repartidos en dos Provincias, incluso más allá del subcontinente. En el umbral del primer centenario del nacimiento de la Congregación en India, -faltan seis años-, se puede mirar, más atrás, con agradecimiento, y al mismo tiempo, hacia delante con mayor esperanza, para afirmar con ardientemente compromiso y convicción, “*EVANGELIZARE PAUPERIBUS MISIT ME*”.

Traducción del inglés al español: José Gregorio García, C.M.